

2023-04-21-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Vertretung für den Fakultätsrat ab Oktober 2023 (und andere Gremien)
 - TOP 3: Spieleanleitungen
 - TOP 4: Prof-Cafe
 - TOP 5: Flunkyballturnier
 - TOP 6: Fachschaftslogo
 - TOP 7: Merch
 - TOP 8: ZaPF
 - TOP 9: FS-Wahl
- Post-TOPs
 - TOP N-2: Newsletter
 - TOP N-1: Ankündigungen
 - TOP N: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokoll: Marcel Leonhardt

Unterschrift: _____

Redeleitung: Magdalena Kuom

Unterschrift: _____

Datum: 21.04.2023

Sitzungsanfang: 10:09

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Christian	Bair
e	Charlotte	Grütters
bis TOP 4	Carlotta	Krämer
x	Magdalena	Kuom
ab TOP 1	Arne	von Laguna
bis TOP 4	Luis	Lenkewitz
x	Marcel	Leonhardt
e	Patrick	Manegold
ab TOP 1	Robin	Solinus
ab TOP 1	Julian	Taube

Die Sitzung ist

x	beschlussfähig.
	nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: Phillipe

Altes Protokoll: vom 05.04.2023 ist einstimmig angenommen

TOP 1: Berichte

a. FSVK

i. FSVK vom 18.04.2023

1. Berichte

a. FS-Ref

- i. Rollenspielschnupperabend (1. Juniwoche an einem Freitag)
- ii. Cocktailabend (1. Juliwoche)
- iii. Semestergeldanträge sind in Bearbeitung, 12 sind ok, 15 in Korrektur, 6 FSen fehlen noch völlig. Letztere haben vor wenigen Minuten eine Mail bekommen

b. AStA-Vorstand

- i. Deutschlandticket: Rheinbahn erlaubt Aufstocken per App (redy) für 12,33 €: Landes-ASten-Treffen setzt sich für günstigere Variante ein ohne App-Zwang
- ii. SommerKult-Planung läuft und es werden wieder Helfende gebraucht (hoffentlich per Helfertool).
- iii. Brandbrief aus Bielefeld wird unterstützt (Thema: Unterfinanzierung von Studierendenwerken).
- iv. Veranstaltungskalender für Veranstaltungen, die nicht nur für Studis der eigenen FS sind
- v. Klima-Science-Slam fällt aus, weil sich zu wenig Slammer gemeldet haben

2. FS-Wahlen

- a. Es wird eine Regenbogen-Wahl diesen Sommer geplant. Der Austausch erfolgt auf Discord (FSVK-Server und eigener Regenbogenwahl-Server)
- b. Bisher gemeldet: MoJa, Jiddistik, TKU, PPE, MeKuWi, Politikwissenschaften, Linguistik, Philo

3. ESAG

- a. MoJa würde sich freuen, wenn der PhilFak-Bereich die ESAG zusammen koordiniert, weil es sonst Überschneidungen mit Kern- und Ergänzungsfach gibt
- b. Jura hat Dinge für die Ersti-Fahrt aus dem ESAG-Budget bezahlt und das gab Probleme, weil Posten nicht mit den Regularia vertretbar waren (Alkohol und so)
- c. AK Selbstregularia, geleitet von der FS Jura überarbeitet die Selbstregularia und stellt auf der nächsten FSVK Resultate vor, MoJa regt an, eine Awareness-Komponente mitaufzunehmen
- d. Es wird ein Kanal für Selbstregularia angelegt auf dem FSVK-Discord. Die FS Jura wird dort berichten.
- e. n-te unproduktive Diskussion zu Selbstregularia und D6

ii. Nächste FSVK: 09.05.2023 (in 3 Wochen)

b. INPhiMa/TriPpeR

- i. Aktuell wird ein Termin für den nächsten TriPpeR-Termin gesucht. Vermutlich wird der Termin auf den 03.05.2023 nach 15:30 Uhr fallen.

c. Gremien:

- i. WE/Studienbeirat/FakRat/TFL (Magdalena schreibt hier rein was sie hat)

ii. Studienbeirat:

1. PO-Änderungen in Rechtsprüfung
2. Negativpunkte sind nicht erlaubt
3. Härtefallregelungen Abschluss: eigentlich nur innerhalb Fristen möglich, aber gibt "Rückgabe des Themas aus besonderem Grund" als Notlösung
4. Verfahren für Nachteilsausgleich:
5. Mediathek wird nach Sommersemester abgelöst, LSF und Studierendenportal wird eine Woche raus genommen für HISinOne-Implementierung

d. QVM-Anträge

- i. keine

e. Post/Mail

- i. Es kam das Magazin der HHU
- ii. Infos zum Hochschulinformationstag sind gekommen
- iii. Sticker für die ZaPF wurden geliefert

f. Social Media

- i. nichts Nennenswertes (außer eine Mail mit dem Betreff **wichtig**)

g. Sonstige Berichte

- i. Gestern (20.04.) hat SpaceX ihre Starship gestartet (und nach knapp 4 Minuten in die Luft gejagt). In der Fachschaft wurde spontan ein Livestream organisiert. Wir hatten 3 Zuschauer. In Zukunft ist das vielleicht eine nette Aktion. Lässt sich nur schwer mit Vorlauf ankündigen. Aber wenn sich "mal in der FS vorbei schauen, vielleicht machen die ja nen Livestream" einbürgert bekommt man so auch Leute ungezwungen dazu mal in der FS abzuhängen.

TOPs

TOP 2: Vertretung für den Fakultätsrat ab Oktober 2023 (und andere Gremien)

Wer hat Interesse diesen Posten von Magdalena zu übernehmen? Robin ist für mehr Ämter-Häufung. Magdalena ist dagegen. Robin merkt an, dass Magdalena selbst Ämterhäufung betreibt. Bei Interesse kann man sich bei Magdalena melden.

Wir suchen auch noch jemanden für den SHK-Rat (Einzelkandidatur)

TOP 3: Spieleanleitungen

Heute Abend ist Spieleabend. Eigentlich wäre ein Ordner mit Kurzanleitungen (DIN A4 pro Spiel) sinnvoll. Magdalena fühlt sich dazu verpflichtet. Robin hilft mit solche Anleitungen zu erstellen.

TOP 4: Prof-Cafe

Eine Umfrage mit Terminen wurde abgehalten. Zwei Termine stehen zur Auswahl: Mai/Juni Wir nehmen den Termin im Mai [23. Mai]

Einladung an die Profs erfolgt auf der nächsten WE.

TOP 5: Flunkyballturnier

Julian plant das. Er schickt Mail an Hochschulsport.

TOP 6: Fachschaftslogo

Magdalena arbeitet an einem neuen Logo-Entwurf

TOP 7: Merch

Magdalena möchte Merch für den Sommer bestellen. Da kann man gleich einen Lieferer für die ZaPF austesten. T-Shirts und Pullis werden auf Spreadshirt bestellt. Farben: eine oder zwei Farben für unseren Merch. Über das Bestellsystem wird noch nachgedacht. Magdalena überlegt sich was.

TOP 8: ZaPF

Fragen für den Austausch-AK: Warum muss man die Fragen stellen die gerade drin stehen? Weil Magdalena das wissen will. Eventuell weitere Frage zu Semester-Ticket. Marcel zeigt unser Vorstellungsvideo fürs Endplenum.

TOP 9: FS-Wahl

Phillipe kann sich vorstellen in den Wahlausschuss zu gehen.

Post-TOPs

TOP N-2: Newsletter



Heute Nachmittag/Abend ist Spieleabend und ab 13:30 Uhr ist Posterpräsentation des GP2.

Einmal monatlich wird dann ein Newsletter verschickt, akute Dinge werden kurzfristig zwischendurch versendet.

TOP N-1: Ankündigungen

TOP N: Verschiedenes

- Karaoke letzte Woche war sehr gut besucht

Sitzungsende: 10:59 Uhr